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 １６日午後、「オリンピアンに学ぶ会」を行いました。水泳競技で北京オリンピックに出場した

二川中学校の大先輩である物延靖記氏をお招きして講演会を行いました。写真などを示していた

だき、自分の経験をもとに、みなさんのために競技から学んだことなどを丁寧に教えていただき

ました。学校生活や部活動、礼儀についてなど学んだことがたくさんあると思います。みなさん

もあのように立派な先輩として、後輩の前に来ることができるとよいですね。 

 

《資源回収を終えて》 

○今日は資源回収がありました。私の町内は大岩東で、二川公園周辺を担当しました。会を重ね

るごとに段々量が減っている気がします。なので、班の中では一番早く終わりました。私達が

回収するのを見て、外に出す人がいたみたいなので、来年は気をつけるようにしたいです。 

○今日午前中は授業で、午後からは資源回収がありました。資源回収にはたくさんの段ボールや、

新聞、雑誌を運びました。自転車で何回か往復して運びました。僕達は町内の大人の人達の協

力もあり、２時間ぐらいで終わりました。 

○今日は資源回収がありました。私達の地区は、「早く始めて早く終わらせる！」というのが目標

でした。クラスごとに分かれていろいろなものを運びました。その結果、１時間で終わらせる

ことができました。 

○今日は資源回収がありました。私は線路沿いの所をやりました。今回は前回よりも新聞や段ボ

ールが多くて大変でした。自分から積極的に新聞などを運ぶことができたのでよかったです。 

○今日は資源回収がありました。駅２は人数が多くないけれど範囲は広いので、ずっと走ったり

早歩きしたりして回収していました。そのためか、２時２０分には全部終わりました。頑張っ

て楽しかったし、すっきりしました。 

○今日、資源回収がありました。前回の時より少なかった気がしたので楽でした。あと、途中で

あった人に、「ありがとう」と言われ、後半も頑張ろうという気持ちになりました。大きな失敗

などもなく、無事に終わったのでよかったです。 

○今日も体調が悪くて学校に行けませんでした。私は資源回収を楽しみにしていたのに行けずに

とても悲しかったです。地味に、資源回収を毎回楽しんでいるので・・・。 



 


